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Partito lOemocratico
Gruppo consiliare Pavia

Pavia, 15 settembre 2010

INSTANT QUESTION - Interpellanza con carattere di urgenza

presentata dal consigliere Giuliani in merito alla

MANUTENZIONE DELLE PISTE CICLABILI NEL COMUNE DI PAVIA:

DISINFESTAZIONE DA "TRIBULUS TERRESTRIS"

AI Sindaco del Comune di Pavia

PREMESSO CHE:

o Da diversi anni nel mesi di Luglio-Ottebre il ciclo di fioritura della pianta denominata
"tribulus terrestris" comporta la caduta al suolo di piccole particelle sferiche recanti alcune
punte acuminate, in grado di produrre forature alle ruote delle biciclette.

O Alcuni specifici tratti delle piste ciclabili cittadine presentano una elevata densità al suolo di
tali particelle sferiche con punte acuminate

O Le biciclette di numerosi cittadini hanno subìto forature, spesso anche ad entrambe le
ruote, in particolare in alcuni tratti della pista ciclabile che costeggia Via Tibaldi.

O Nel mese di Settembre 2010 l'Assessore Luigi Greco, rispondendo ad un Instant Question
sul medesimo argomento, aveva dichiarato quanto segue:

a Il contenimento della diffusione della tribulus è possibile soltanto con un diserbo
preventivo, che potrà essere effettuato il prossimo anno (cioè nell'anno 2011).

a La pulizia delle piste ciclabili non è compresa nel contratto di affidamento della
manutenzione del verde pubblico ad ASM.

a Sarebbe stata sua cura chiedere ad ASM un preventivo dei costi e, compatibilmente
con la disponibilità economica de settore eventualmente provvedere alla
disinfestazione preventiva.

SI CHIEDE:

O Se il Comune di Pavia ha chiesto ad ASM o ad altri soggetti un preventivo dei costi per la
disinfestazione preventiva del "tribulus terrestris".

O Se il Comune di Pavia ha stanziato i fondi necessari per provvedere alla disinfestazione
preventiva del "tribulus terrestris".
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Partito t Democratico
Gruppo consiliare Pavia

Pavia, 24 maggio 2011

INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE DEPAOLI

IN MERITO ALLA ROTATORIA IN PIAZZA DANTE

AI Sindaco del Comune di Pavia

Il sottoscritto consigliere Depaoli,

venuto a conoscenza dai mezzi di comunicazione del progetto di rotatoria in piazza Dante,

CHIEDE di sapere

quali misure saranno prese per tutelare l'attraversamento della rotatoria di pedoni e ciclisti

e quali interventi sulla mobilità ciclabile saranno realizzati contestualmente alla

realizzazione della rotatoria stessa.

Massimo Depaoli


